## Mutter MARIA: "Über das Segnen mit göttlicher Kraft"

Geliebte Menschenkinder! Wenn ich, Maria, als eure höchste Führerin, euch begrüße mit den Worten: "Seid gesegnet durch die Kraft der göttlichen Liebe!" – so fühlt ihr euch beglückt und gestärkt.

Dieses Segnen im Namen und Auftrage GOTTES ist nicht nur für höchste Himmelsgeister vorgesehen.

Auch ihr, geliebte Kinder GOTTES, seid dazu berechtigt, da ihr von GOTT einen Teil Seines ALL-Geistes empfangen habt mit allen zu diesem Adel zugehörigen Kräften. Werdet euch auch in eurem oft mit viel Mühen beladenen Alltag dieser Tatsache bewusst.

Ja, es ist und bleibt wahr, dass ihr GOTTES geliebte Kinder seid. Wahr ist es, dass ihr unentwegt durchströmt werdet durch GOTTES herrliche Vaterliebe. Wahr ist es, dass GOTT euch kostbare Kräfte anvertraut hat, welche ihr nützen sollt zum Wohle eures Lebensraumes Erde.

Diese göttlichen Vaterkräfte, die zu eurem göttlichen, unsterblichen Ich-Geist gehören, habt ihr bewusst und auch unbewusst im Verlaufe vieler Inkarnationen bis zu einer gewissen Reife gebracht.

Oh ja, liebe Kinder! Ihr alle habt die göttlichen Kräfte der Barmherzigkeit, der Liebe, der Geduld, des Ernstes, der Weisheit, des Willens und der Ordnung während eures Wirkens auf der Erde auf individuelle Weise – der Eine mehr, der Andere weniger – ausgebildet.

Diese von euch mit viel Mühen errungenen Kräfte sind Besitz eures göttlichen Ich-Geistes geworden. Diese Kräfte als Grundlage eurer guten Fähigkeiten, bringt ihr immer mit bei eurer Wiederkehr auf die Erde. Dieser, euer göttlicher Schatz soll in jeder neuen Inkarnation durch das getreue Erfüllen der göttlichen Heilsgebote vermehrt werden. Bei Verfehlen des göttlichen Evolutionsplanes, wenn ihr ein verweltlichtes Leben geführt habt, tritt zwar keine Reduktion ein – das sieht GOTT nicht vor – sondern eine Stagnation. Für die das Lebensziel verfehlt habende Geistseele ist dieses im Leben nach dem Tod eine schmerzliche Erfahrung, welche jedoch dazu dient, für ein nächstes Leben besonderen Eifer zu entwickeln.

Nun ihr lieben Geistkinder! Um die Kraft des Segnens hervorzubringen, braucht ihr nicht zu warten auf eine höhere Geistentwicklung. GOTT, euer Vater, und wir, eure Erlöser, ermuntern euch, diese kostbare, göttliches Licht verbreitende Gabe in eurem aktuellen Leben zu nützen.

Das Segnen ist ein Kind der barmherzigen Liebe. Ihr Alle traget in euch diese wunderbare, heilende Kraft. Ihr dürft nicht daran zweifeln! Ihr könnt dem so viel Leid tragenden Erdplaneten und euren unzähligen Mitgeschöpfen in effizienter Weise dienen.

Denkt auch stets daran, dass mit euren guten Segenskräften sich alle göttlichen Geister verbinden können.

Wenn ihr also euren neugeschenkten Tag beginnt – so wie es sein soll – mit einem Dankgebet zu GOTT, so könnt ihr euch danach mit uns verbinden und solche Gedanken aus liebendem, mitfühlendem Herzen formen:

"Ich segne euch alle, ihr lieben Mitgeschöpfe. Ich segne dich, Mutter Erde, – vereint mit Christus, Maria und den GOTT dienenden Engeln. Diese geeinte Segenskraft – aus der Gnadenfülle GOTTES – stärke, tröste und heile euch Alle. Licht soll es werden durch göttliche Liebe in euren Seelen und auf dem Lebensraum Erde."

Dieses Kraft und Segen spendende Gebet ist nur ein Vorschlag, euch in Liebe gegeben. Das ist – gerade in dieser von so viel Leid, Ungerechtigkeit und Kriegsnot belasteten Zeit – eure gute Möglichkeit, eure Aufgabe, Heil zu bewirken – vereint mit göttlichen Wesen.

Wenn ihr Menschen begegnet, welche von Sorgen bedrückt an euch vorüberhasten, segnet sie gedanklich, etwa mit folgenden Empfindungen: "Ich segne dich mit göttlicher Liebe!"

Eine Lichtwelle bildet sich und bahnt sich den Weg in so manches kleine, noch dunkle Bewusstsein.

Wenn ihr durch einen Park wandelt, so gedenket der vielen Tier- und Pflanzengeschwister und des lebendigen Erdbodens:

"Ich segne euch, ihr lieben Geschwisterwesen und danke für eure unentwegten, treuen Dienste!"

## Mutter MARIA: "Über das Segnen mit göttlicher Kraft" Mediale Durchgabe - empfangen von Silvia Christiana, 19.07.2023

Immer, oh Menschen, wenn euer Blick auf GOTTES weise, euch dienende Schöpfung fällt, formt Lichtwellen erzeugende Segensgedanken. So könnt ihr – auf bewusste, persönliche Art – mithelfen beim Reinigungsprozess der Erde, was auch zu eurem Auftrag gehört.

Bevor ihr an eine schwierige Aufgabe herangeht – auch das möchte ich euch ans Herz legen – verbindet euch vertrauend mit uns. Wir stärken und segnen euch, so dass die Problemlösung euch gelingt.

Vor wichtigen Telefonaten: Segnet in Gedanken, und ihr werdet die rechten Worte finden.

So habt ihr – als GOTT dienen wollende Menschen – jeden Tag die Möglichkeit, durch Segensgedanken die Durchlichtung eures Lebensraumes und Heil für eure vielen Mitgeschöpfe zu bewirken.

GOTT, unser Aller VATER und wir, eure euch zugeordneten Erlöser und eure Schutzengel sind glücklich, wenn ihr euch die Fähigkeit und göttliche Kraft des Segnens als gute Gewohnheit zulegt.

GOTT hat euch so viele gute Gaben und Kräfte anvertraut, mit der Bestimmung, dass ihr reichlich davon Gebrauch macht.

Freuet euch, ihr lieben Geistgeschwister, über die Tatsache, als GOTTES lichte Boten auf eurem Lebensraum Erde Gutes bewirken zu dürfen.

Empfanget nun meinen mit CHRISTUS vereinten Segen und heilende Kraft für eure Seelen.

In großer Liebe,

Eure

## **Mutter MARIA**